

Tes résultats sont
accessibles par le **Mozaïk
Portail Parents** à compter
du
7 juillet

Le 13 juin 2025

Madame, Monsieur,

De concert avec le ministère de l'Éducation du Québec, le Centre de services scolaire du Chemin-du-Roy offre à ses élèves de 4^e et 5^e secondaire la possibilité de connaître rapidement et facilement leurs résultats de fin d'année.

Dès le 7 juillet 2025, et ce pour une période de deux semaines, vous pourrez consulter le portail du Centre de services scolaire pour connaître les notes finales de votre enfant (pour les matières ayant des épreuves ministérielles). Les résultats des autres matières vous seront transmis par l'école de votre enfant dans le bulletin de juin.

En cliquant sur la tuile  du **Mozaïk Portail Parents**, vous pourrez accéder au dossier scolaire de votre enfant. Le ministère rendra disponibles les résultats tenant compte des notes obtenues aux épreuves ministérielles dans l'onglet « Résultats ministériels ». Ces résultats ne correspondront pas aux notes obtenues aux épreuves ministérielles, mais plutôt aux résultats finaux des matières. Ce sont ces résultats qui seront présents sur le relevé des apprentissages et qui accorderont ou non les unités.



En aucun temps, un autre parent ne pourra avoir accès aux résultats de votre enfant. Vous recevrez le relevé des apprentissages du ministère de l'Éducation par la poste au cours du mois d'août. Ces modalités d'accès aux résultats faciliteront l'inscription aux cours d'été dans les délais prescrits, si toutefois cela s'avérait nécessaire.

En attendant, nous souhaitons à votre enfant une année scolaire couronnée de succès et nous vous prions de recevoir nos plus cordiales salutations.

L'équipe des Services éducatifs